

Qui n'a pas entendu

un ami ou une connaissance chrétien(e)

s'adresser à Jésus dans son invocation en s'exclamant :

« Ô Seigneur Jésus christ » ?

Cela est dû au fait que la plupart des chrétiens catholiques et protestants d'aujourd'hui divinisent Jésus (*le placent au rang de Dieu comme vu dans le dossier sur Noël*) !

Tu peux le constater toi même en regardant l'épisode du dessin animé « dans les Alpes avec Annette : le ravin » à l'adresse internet ci-dessous



http://www.dailymotion.com/relevance/search/Dans%2Bles%2BAlpes%2Bavec%2BAnnette%2B15-1/video/x1cz80_annette-151_business

NOTE AUX PARENTS/ENSEIGNANTS OU ADOS !

On observe dans certains dessins animés (ou livres) que regardent (lisent) nos enfants (ou toi même cher lecteur) l'adoration de Jésus au lieu du Créateur ; d'où la nécessité de leur expliquer pourquoi (ou de comprendre pourquoi) !

C'est le cas de la plupart des livres de la comtesse de Ségur ou encore du dessin animé bien connu des enfants : « dans les alpes avec Annette ».

L'un des objectifs du dossier sur Noël du cours précédent consiste à faire découvrir plaisamment aux jeunes comme à leurs parents outre l'origine de Noël (une fête relativement récente dans l'histoire chrétienne) et les raisons pour lesquelles nous ne le fêtons pas, quand, réellement, les chrétiens ont commencé à adorer Jésus (n'oublions pas que cette adoration est à l'origine d'une mise en garde divine dans le Coran adressé aux chrétiens de cesser cette association et de professer avec les musulmans qu'il n'y a de Dieu qu'un : le Créateur seul digne d'adoration) !

Pour revenir au dessin animé mentionné plus haut, il est à l'origine inspiré d'un livre d'une missionnaire chrétienne Patricia St John « Qui donc a frappé » et a subi de grandes transformations ; en particulier, il a perdu son caractère missionnaire mais conserve certains aspects propres à la tradition chrétienne telle que la fête de Noël et le fait de s'adresser à Jésus en période de détresse !

C'est ainsi que la grand mère d'Annette fait une invocation à Jésus (élevé au rang de Dieu par la plupart des chrétiens contemporains) au lieu du Créateur dans l'épisode 15-1 du dessin animé « Dans les Alpes avec Annette » intitulé « le ravin » après la disparition de Dani !

Cet épisode peut être visionné sur dailymotion à l'adresse déjà citée :

http://www.dailymotion.com/relevance/search/Dans%2Bles%2BAlpes%2Bavec%2BAnnette%2B15-1/video/x1cz80_annette-151_business

De plus, il importe d'analyser les héros présentés à nos enfants (comme ils constituent des modèles de comportement très influents) !

Le personnage de Julien devient aussi particulièrement attachant et chacun sait que les enfants s'attellent à imiter leur héros télévisé . . .

Il convient donc de leur faire distinguer les attitudes positives que le croyant peut adopter de celles qu'il doit éviter !

C'est le but du petit livret grâce auquel est analysé par un exemple *(celui de notre jeune héros Julien dont l'attitude est rappelé dans le livret)* **la distinction entre les attitudes récompensées par Dieu de celles qui sont quelconques ou blâmables** *(sous forme de quizz ; les réponses sont données en dernière page) !*

Il peut être intéressant d'approfondir ensuite la question de ce en quoi les chrétiens d'aujourd'hui ou d'avant suivent la guidance de Dieu et ce sur quoi ils s'en sont éloignés, d'où l'envoi d'un ultime prophète après Jésus : Mohammad (sbd) !

C'est l'objet de la dernière partie de ce dossier où sera également abordé en détail l'analyse des attitudes communes ou spécifiques des uns et des autres pour finir par l'attitude générale attendue/aimée de Dieu pour le croyant